

ESTILO EDUCATIVO

Nuestra educación es cristiana y se enmarca en un cuadro de tolerancia hacia la diversidad de culturas y otras religiones. Basada en los valores de paz, amor al prójimo, compañerismo, amistad, tolerancia, respeto a la diversidad y al medio ambiente.

Pretendemos crear un clima donde la libertad y el amor caractericen el ambiente y las relaciones entre todos los miembros de la Comunidad Educativa.

Animamos a las familias a participar en el centro para conseguir una educación integral de nuestro alumnado mediante la colaboración entre la familia y la escuela.

Contamos con un profesorado vocacional y comprometido en su labor como educadores. Profesorado que prioriza el bienestar emocional y la formación académica en todo momento.

Docentes centramos en que el alumnado sea protagonistas de su propio aprendizaje y con una finalidad clara; formar personas honradas, responsables, trabajadoras, creativas y activas que sean capaces de adaptarse a la sociedad en la que vivan e impulsando cambios positivos y necesarios en la misma para lograr un mundo mejor y más justo.

FINALIDADES EDUCATIVAS

Nuestra Propuesta Educativa pretende que el alumno llegue a ser dueño de sí mismo, libre y responsable. Para ello le facilitamos la adquisición de los conocimientos, destrezas y actitudes necesarias para que desarrolle su personalidad de forma equilibrada en su triple dimensión: personal, social y trascendente.

¿POR QUÉ ELEGIR EL COLEGIO EL ARCÁNGEL?

¿Por qué es la mejor opción?

Por nuestra visión internacional de la docencia. Podemos decir con certeza que de todos los Colegio concertados de Almería, nuestro centro ofrece un bilingüismo de excelencia, no en vano llevamos más de 12 años trabajando para que así sea. Y observarán el alto nivel de inglés que adquieren nuestros alumnos hablando el idioma. Todo esto gracias a la metodología que ha ido adquiriendo nuestro profesorado bilingüe. Ya que no solamente se trata de saber mucho inglés, sino también de saber transmitirlo. Igualmente toda esta formación la hemos aplicado al francés, especialmente en el tercer ciclo de primaria. Otra de nuestras prioridades es el trabajo diario de las materias troncales; consideramos fundamental que un alumno de primaria acabe esta etapa con

una buena formación en resolución de problemas, cálculo, ortografía, caligrafía y una buena presentación de sus trabajos. Todo esto acompañado de una excelente formación en técnicas de estudio.

Atención personalizada a nuestro alumnado

Nuestro centro tiene gran reputación en la atención a la diversidad.

Nuestros alumnos con dificultades para el aprendizaje, independientemente de que visiten nuestra aula específica, son atendidos con toda la vocación y el esfuerzo por sus tutores;

que en coordinación con el equipo de orientación adaptan la metodología a las necesidades específicas de cada alumno respetando siempre su ritmo de aprendizaje.

PEDAGOGÍA

EQUILIBRIO ENTRE LO TRADICIONAL Y LA VANGUARDIA EDUCATIVA

Intentamos aunar un equilibrio entre lo tradicional y las nuevas pedagogías. Para ello nuestro profesorado está en continua formación, atendiendo a cursos de innovación pedagógica:

- TRABAJAR EN PROYECTOS
- TRABAJO COOPERATIVO
- APRENDER A PENSAR
- LAS TICS EN LAS AULAS
- ATENCIÓN A LA DIVERSIDAD

BILINGÜISMO

12 años de trabajo, desde la implantación del bilingüismo en nuestro centro, avalan los resultados de un trabajo hecho con devoción y muchas horas de formación bajo la supervisión de Mary Jane Amaya, pedagoga americana y experta formadora del profesorado en

metodología bilingüe de los mejores colegios
bilingües de Andalucía.

Todo nuestro profesorado tiene el más alto nivel de
inglés lo que junto a años de experiencia y una metodología en
continua innovación, forma al alumnado de forma excelente y motivadora.

Para nosotros nos es suficiente hablar un idioma perfectamente,
sino que hay que saber transmitirlo a los
alumnos también.

¡Visita nuestras redes sociales y nuestra videoteca!